

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadirat Allah SWT atas segala limpahan anugrah dan rahmat yang diberikan-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul “ Korelasi Kompetensi Kepribadian Guru Terhadap Hasil Belajar Biologi Siswa SMA N.1 Kualuh Leidong Kabupaten Labuhan Batu Utara T.P 2015/2016” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada pihak yang telah memberikan bantuan dan motivasi baik dalam bentuk moril maupun materil sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Untuk itu dengan sepuh hati, penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Mariaty Sipayung, M.Si, dan Bapak Drs. Nursyirwan, M.Si serta Ibu Dra. Adriana Y.D. Lumban Gaol, M.Kes yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari seminar proposal sampai selesai penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si sebagai Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staff Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ibunda (Masnun) dan Ayahanda (Hasnan Barli Nasution) yang banyak membantu saya baik secara moril maupun material, yang selalu memberikan doa dan dukungan kepada saya, dan tak lupa penulis sampaikan ucapan terima kasih kepada kakak dan Abang, sahabat, teman kos serta semua teman satu kelas saya dan teman PPL saya yang banyak membantu dan memberikan motivasi selama saya menjalani perkuliahan di UNIMED. Semoga Allah SWT membalas semua yang telah diberikan Bapak/Ibu serta Saudara/I, kiranya kita semua tetap dalam lindungan-Nya.

Penulis telah berupaya dengan segala upaya dalam penyelesaian skripsi ini. Namun Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dan kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu Penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khazanah ilmu pengetahuan. Amin.

Medan, Juni 2016

(Nurdiana Nasution)

THE
Character Building
UNIVERSITY